

La directora de la Biblioteca Nacional se rebela contra los recortes y amenaza con irse

Milagros del Corral, directora de la Biblioteca Nacional (BN), se ha rebelado contra la política de austeridad y recortes impuesta en la Administración para combatir el déficit. Si Cultura no logra revocar en esta semana la decisión del Ejecutivo de suprimir la dirección general desde la que se gobierna la BN, su directora dejará el puesto.

Así se lo hizo saber este martes del Corral a la titular del departamento, Ángeles González-Sinde, con quien la directora de la institución mantuvo un encuentro 'muy cordial' en la casa de las siete chimeneas.

Del Corral aseguró que la supresión obligará a cambiar los estatutos de una institución que perdería autonomía y capacidad de maniobra, algo que su directora no está dispuesta a asumir.

Tras la entrevista, la ministra de Cultura trató de quitar hierro a la situación y elogió el 'magnífico trabajo' de Milagros del Corral cuya labor 'no sólo está muy bien hecha, sino que es imprescindible en este momento'. Aseguró González-Sinde que, a pesar de la supresión de la dirección general de la BN, tanto la institución como su directora tenían su 'apoyo absoluto'. Pero todo indica que en breve tendrá que buscar un recambio para Milagros del Corral, dada la dificultad de revocar una decisión de rango gubernamental. La ministra se concede, con todo, un plazo de tres días para intentarlo.

Vuelta a la jubilación

'La Biblioteca Nacional sigue siendo una institución importantísima de manera que su importancia crucial dentro del Ministerio está fuera de toda duda', agregó la titular de Cultura tras la rúbrica de un convenio con las Cámaras de Comercio.

González-Sinde recordó que la supresión de la dirección general obedece 'a la política de restricción y austeridad en la que se halla inmerso el Gobierno por la circunstancia actual y para favorecer la recuperación económica'.

La supresión fue aprobada por el Consejo de Ministros del pasado viernes, dentro del Plan de Racionalización de la Administración, que contempla la eliminación de una treintena de órganos en distintos departamentos ministeriales. Se hará efectiva el próximo viernes, cuando se publique en el Boletín Oficial del Estado.

Milagros del Corral accedió a la dirección de la Biblioteca Nacional en septiembre de 2007. La 'fichó' César Antonio Molina tras la abrupta y desabrida salida de su antecesora, Rosa Regás, salpicada por el escándalo que supuso el robo de una docena valiosos mapamundis en las salas de lectura, algunos de ellos de Ptolomeo. Unas joyas bibliográficas finalmente recuperadas pero que pusieron en entredicho la ya contestada gestión de la escritora catalana. Del Corral, bibliotecaria de carrera y ex directiva de la UNESCO, llegó a la BN avalada por su mucho prestigio académico y con el respaldo de sus colegas. Un prestigio que supo acrecentar con la modernización de la casa y sus grandes avances en la digitalización de sus fondos. Con 65 años cumplidos, si la situación no cambia, Del Corral recuperará una situación de jubilada a la que renunció para comandar la centenaria institución.